Horóscopos lunes 13 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 9 del extranjero a punto de salir del signo de Sagitario por lo que hay que tener mucha paciencia en los mensajes que nos llegan y no desesperarnos porque no recibimos la confirmación que queremos.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 9 del extranjero y viajes recibiendo un trígono de la Luna en tu casa 1 de la personalidad por lo que es un día muy positivo para conocer gente nueva especialmente que viene de otro país.

Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 9 de los viajes y el extranjero ya separándose de la influencia de Plutón de la cual no se va a poder liberar por completo antes de entrar en su fase retrógrada en la siguiente semana por lo que hay que tener calma ya que una situación que aparentaba haberse resuelto no lo hará y tendrán que trabajar con ella por más tiempo.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos por lo que un secreto de tu pareja saldrá a la luz. Como lo manejas es a tu discreción, pero se te recomienda ser comprensivo y empático. Todos guardamos información por temor a ser rechazados.

Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa a punto de cambiar de signo y perder mucha fuerza así que hay que tener prudencia en tu trabajo ya que se van a detener ciertas cosas que dabas por hechas. No te desesperes y sigue con atención tus responsabilidades.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos sin lograrse separar de Plutón. Por lo que en estos días van a apasionarte los secretos de tu novio. Ninguna información va a ser pequeña o sin importancia, toda es importante para ti en estos días.

Cáncer.

En el trabajo tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 1 de la personalidad en este día por lo que hoy te beneficia ser tú mismo. Confía en tu capacidad para resolver cualquier problema que se presente y todo saldrá bien.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en esa misma casa acabando de entrar a Sagitario y entrar en conjunción con el Nodo Sur de la Luna. Este punto le quita fuerza a Marte por lo que hay que prestar mucha atención a tus relaciones ya que puede haber una desilusión muy grande.

Leo.

En el trabajo tienes a Venus intentando separarse de Plutón sin lograrlo del todo así que puede haber situaciones en tu trabajo de las que te quieres liberar y no logras del todo resolverlo. Hay que ser prudente y si tirando no se puede quizás la solución sea empujando.

En el amor el Sol en tu casa 5 del amor y romance recibe un trígono muy positivo de la Luna en tu casa 9 de los viajes así que es muy afortunado planear una salida con tu pareja en este día. Al menos siéntense a hacer planes del lugar al que quieren ir.

Virgo.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6 del trabajo por lo que hay buenas oportunidades para crecer a partir de las relaciones con socios y clientes ya que Júpiter rige tu casa 7 de ese tema. Aprovecha esta energía y mejora tu círculo de contactos para así crecer en tu trabajo.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor y romance intentando escapar del abusivo Plutón sin lograrlo del todo. Puede haber necesidad de cambiar una relación o terminarla si esta no se permite el cambio. Ten paciencia ya que puede tomar tiempo para romper el ciclo.

Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del gozo por lo que hay que ser prudentes en cuanto buscamos divertirnos en el trabajo. Encontrar felicidad en él no es malo, ser el payaso de la oficina puede ser un problema si no se tiene moderación.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en este mismo lugar por lo que hay que ser prudentes en la búsqueda del amor y relaciones. Es un periodo de tomar las cosas con calma y no saltar sin antes revisar que hay al fondo para evitar desilusiones.

Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo. Acaba de entrar hoy al signo de Sagitario donde no tiene fuerza por lo que hay que tener cuidado con temas laborales, no te confíes en que las cosas van a seguir igual ya que ese tipo de confianza es la que te puede meter en problemas.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 del hogar y familia por lo que has estado en una racha de quedarte en tu casa y buscar la felicidad ahí. Eso está bien, solo no olvides lo que puede querer tu pareja ya que si tiene otros planes hay que acomodar.

Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos intentando alejarse sin éxito de Plutón. Hay que ser paciente en temas de dinero ya que viene una situación de la cual no te vas a liberar con facilidad sin importar lo mucho que lo intentes.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje justo entrando a tu signo natal. Marte pierde toda su fuerza aquí por lo que va a ser más difícil de notar los modos en los que te autosaboteas en la búsqueda del amor ya que va a ser muy similar a tu personalidad usual.

Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje a punto de entrar a tu signo natal. Esto va a mejorar mucho la energía de Mercurio ya que en Sagitario era impulsivo y decía las cosas sin pensarlo. Ahora habrá más análisis y raciocinio.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 intentando separarse de Plutón sin éxito. El tema va a ser una relación de la cual quieres liberarte y no puedes. Hay mucha obsesión y no es fácil separarte de lo que te ha causado tanta alegría.

Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 3 de la comunicación por lo que hoy será un día muy positivo en tu trabajo en temas de mensajes, tanto enviados como recibidos. Si es necesario hablar con alguien en este día es un gran momento para hacerlo.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 11 de las amistades y eventos a punto de cambiar de signo así que con tus amigos va a cambiar la energía de modo positivo. De una relajada y sin propósito a una en la que se enfocan para hacer algo.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que es un gran día para hablar con tu jefe y hacer planes para el futuro. Tienes muchas ideas que son muy útiles y apreciadas. Es un buen momento para compartirlas.

En el amor la Luna rige tu casa 5 del amor y está en tu casa 2 del dinero y recursos por lo que hoy es un día para usar el dinero con sabiduría y salir junto con la persona que amas a divertirse. La Luna está en el signo de Aries así que ten cuidado con las compras de impulso.